

# 25年間続いたふれあい昼食会、ありがとう



参加者の笑顔あふれる、ふれあい昼食会。なにより、水曜日には食材の買い出しや準備に奔走されていた運営のみなさんの力。本当にありがとうございました。ふれあい昼食会の終了の知らせを聞き何らかの形で継続を希望する声が寄せられています。どんな形で答えられるか知恵を絞り、力を出したいです。

金曜日の朝、鳳クリニツク4階でふれあい昼食会の準備が始まります。多くの方が楽しみにしていた昼食会。25年間、続けていたただいた皆さんには感謝でいっぱいです。職員を代表してお礼申し上げます。

鳳ふれあい昼食会は、当時の鳳病院・池田信明院長の発案で高齢者や一人暮らしの方が気軽に集まる楽しい場所づくりを目的に創設メンバーの尽力と、友の会支部の賛同を得ることで2000年に発足しました。地下の食堂を使った昼食会から始まり、次第に参加者が歌や演奏で交流するかたちとなりました。毎週金曜日、地域の方を中心に関連団体が参加して続けてこられました。職員にも人気で昼休憩に注文する職員も多く、参加者と交流する場とな



りました。

□口ナ流行時の中断はあつたものの、25年間続いてきましたが、新しいクリーツクでは厨房がないため、同じような環境では継続できることもあり、キリのよいところで昨年12月をもつて最後とすることになりました。

# フレイル予防だけでなく筋トレの効果

## フレイルを 予防しよう

鳳クリニック  
(代表)  
☎072-275-0801  
(健康運動指導士  
春川智弘)

# みみはら高砂クリニック LINEリニューアル!

みみぞう塗り絵展&LINE登録のお知らせ



みみはら高砂クリニックでは、11月1日に「N.E.Aカウントのリニューアルを行い、LINEアイコンを「みみぞう」に変更しました。「みみぞう」は耳原総合病院で新病院建設に伴い募集したマスクコットで、そのかわいらしさと親しみやすさから、今回アイコンに使用することになりました。これを記念して、11月1日から12月28日までの期間で「みみぞう塗り絵」を募集をしました。たくさんの方に応募いただき、子どもから大人まで、総計100枚の「みみぞう」の塗り絵が集まりました。ご応募いただいた皆様、誠にあり

筋力トレーニングには、フレイル予防だけではない様々な効果があります。

究グループは、1週間に30～60分間の筋力トレーニングで、心血管疾患やがん発症のリスク、あらゆる病気などをによる死亡リスクが減

少するという研究結果を発表しました。心血管疾患リスクは週約6分の筋トレで18%、がんリスクは週約30分の筋トレで9%、死亡リスクは週約40分の筋トレで17%、それぞ

低下していました。そうですが、また糖尿病の発症リスクは筋トレの時間が長いほど低下していました。

うことは、1日5～10分程度となります。短時間の筋トレが、フレイルだけでなく様々な病気のリスクを減少させるのであれば、やってみる価値は充分あるのではないかでしょうか？

腸腰筋トレーニング  
(足の付け根の筋肉)



- ①イスに座り背筋を伸ばして座ります
  - ②3秒かけてゆっくりと膝を上げます（身体が後ろに倒れない程度に）
  - ③3秒かけてゆっくりと膝を下ろします

\*左右10回ずつを1セットとし、楽にできた方は2セット行ってみましょう。

昇、死亡リスクが高まることも判明し、やりすぎは逆効果になる可能性が示唆されています。注意が必要です。

# はじめて、みみぞうです！

耳原総合病院の新病院建設のマスコット募集企画で誕生しました。

今回、みみはら高砂クリニックより、熱烈オファーを受け、LINEのアイコンに就任することになりました。ぜひみみぞうとお友だちになってね♪

LINE友だち登録は  
こちら



医事課)